

Ordonné: Que ladite section soit biffée,

Et un nouveau débat s'engageant,

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ST-DENIS.

Propose: Que le Conseil s'ajourne maintenant à jeudi, le 21 du courant, à 3 heures, pour continuer le présent ordre du jour.

M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE, propose en

Amendement: Que le Conseil s'ajourne maintenant à lundi prochain, à 4.30 heures, pour continuer le présent ordre du jour.

Ledit amendement étant soumis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Robertson, Lévy, Lavallée, Ames, Lapointe, (N.), Lemay, DeSerres, Proulx et Paquin.—9.

Contre: Larivière, St-Denis, Clearihue, Dagenais, Robillard, Turner, Lapointe, (L.-A.), Ricard, Carter, Sauvageau, Payette, Couture, Bastien, Marchand, Leclaire, Duquette et Major.—17.

Ledit amendement est ainsi négativé.

La motion principale étant soumise aux voix, elle est remportée par la même division renversée, et il est

Résolu: En conséquence.

Le Conseil s'ajourne alors à jeudi prochain, le 21 du courant, à 3 heures, pour continuer le présent ordre du jour.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,

Sous-Greffier de la Ville.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 15 septembre

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Sadler, Ekers, L.-A. Lapointe, DeSerres et Payette.

—Étant prise en considération la question de la vente de certaines propriétés, *re* expropriation de la rue St-Laurent, il est

Résolu: De demander aux avocats de la Ville comment il se fait que la Ville a acheté des propriétés, entre autres celle de M. Grothé, sans prendre en considération les droits de tierces parties établies sur certains passages ou rues, créant ainsi des servitudes qui doivent être stipulées aux contrats de vente; et de demander aussi aux avocats de la Ville comment la Ville pourra s'y prendre pour recouvrer l'argent dépensé à l'achat de ces rues ou passages.

—Lue une lettre de M. G.-W. Parent recommandant de transférer à M. F. Bayard les cinq propriétés qu'il a achetées pour lui.

Résolu: D'informer M. Parent qu'il serait préférable qu'il effectue lui-même ce transfert.

—Étant pris en considération un rapport de la Commission des Incendies et de l'Éclairage, ainsi qu'un avis de motion de M. l'échevin L.-A. Lapointe touchant la nomination d'experts *re* Gaz.

M. l'échevin Lapointe,

Propose: D'accorder le crédit de \$1,000 demandé, mais que ce montant serve à payer les services d'un ou de plusieurs experts.

MM. les échevins Sadler, Lapointe et Vallières votent pour cette proposition et MM. les échevins Carter et DeSerres votent contre.

La proposition est ainsi remportée.

—Lu un rapport de la Commission de l'Aqueduc demandant des fonds pour terminer certains travaux.

Résolu: D'accorder, sur le fonds du revenu, un crédit de \$12,000 pour la pose de tuyaux de service, de compteurs, de fontaines et de bornes-fontaines; et \$5,000, sur le fonds d'emprunt, pour la pose de conduites-maitresses; et \$2,000 pour les nouveaux services d'eau.

Ordered: To be struck.

And a further debate arising,

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. ST. DENIS,

"That the Council do now adjourn until Thursday, the 21st inst., at 3 o'clock, to continue the present order of the day."

Moved in amendment by Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. N. LAPOINTE,

"That the Council do now adjourn until Monday next, at 4.30 o'clock, to continue the present order of the day."

Said amendment being put, the Council divided:—

Yeas: Robertson, Lévy, Lavallée, Ames, Lapointe, (N.), Lemay, DeSerres, Proulx, Paquin.—9.

Nays: Larivière, St. Denis, Clearihue, Dagenais, Robillard, Turner, Lapointe, (L. A.), Ricard, Carter, Sauvageau, Payette, Couture, Bastien, Marchand, Leclaire, Duquette, Major.—17.

So it is passed in the negative.

The main motion being put, it was carried on the same division reversed and

Resolved: Accordingly.

The Council thereupon adjourned until Thursday next, the 21st inst., at 3 o'clock, to continue the present order of the day.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk.

FINANCE COMMITTEE

Report of Meeting held 15th September.

Présent: Ald. Vallières, chairman, Sadler, Ekers, L. A. Lapointe, DeSerres, Payette.

The question of the sale of certain properties *re* St. Lawrence street, expropriation being considered.

It was

Resolved: To ask the City Attorneys how it is that the City has bought properties, (Grothé property as an instance), without taking into consideration the rights of third parties in certain streets or passages established thereon and creating servitudes which must appear by the deeds; and what should be done to recover the money paid for those streets or passages.

—Read a letter from Mr. G. W. Parent recommending to transfer to Mr. F. Bayard the five properties which he bought for him.

Resolved: To notify Mr. Parent that he had better make the transfer himself.

—Considered a report of the Fire and Light Committee, and a motion of Ald. L. A. Lapointe concerning the appointment of experts *re* gas.

Moved by Ald. Lapointe "that the sum of \$1,500 asked for be voted but for one or more experts."

Ald. Sadler, Lapointe and Vallières voted for the motion and Ald. Carter and DeSerres against.

The motion was carried.

—Read a report of the Water Committee asking for money to complete certain works.

Resolved: To grant \$12,000 ex-revenue for distribution pipes, meters public fountains, and hydrants and \$5,000 ex-loan for main pipes, and \$2,000 for new services.